

Betreff:

Beschilderung Hunde in der Dotzheimer Gemarkung [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

1. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob und wo auch in der Dotzheimer Gemarkung an Wegen usw. Schilder wie unten abgebildet aufgestellt werden können und um entsprechende Mitteilung an den Ortsbeirat.

Begründung:

Z. B. in der Schönaustraße / Ecke Heinrich-Zille-Straße (gegenüber der Tankstelle) steht das beigefügte Schild. Solche Schilder sollten auch in Bereichen Dotzheims aufgestellt werden, wo auf landwirtschaftlichen Flächen jeder Art Lebensmittel erzeugt werden (dazu zählen z. B. auch Weinbauflächen). Leider finden sich in diesen Bereichen immer mehr Hinterlassenschaften von Hunden. Einige Hundebesitzer werden in diesem Zusammenhang offensichtlich immer rücksichtsloser und beseitigen eben diese Hinterlassenschaften ihrer Hunde nicht.

2. Zusätzlich zu der Beschilderung sollten in den o. g. Bereichen regelmäßige Kontrollen durch die Stadtpolizei erfolgen.



Wiesbaden, 21.01.2015